

**MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi BEI Pasar Alam Bekasi
dan FE Universitas PGRI Adi Buana Surabaya**

JAKARTA – Perkembangan pasar modal di wilayah Jawa Barat tercatat positif pada tahun lalu. Hal tersebut didukung oleh data Bursa Efek Indonesia mengenai pertumbuhan investor saham di Jawa Barat pada tahun 2018 yang mencapai lebih dari 33,82% atau sekitar 34.100 investor. Tingkat pertumbuhan tersebut melampaui target yang telah ditetapkan oleh Bursa Efek Indonesia yaitu sekitar 32%. Itulah sebabnya PT MNC Sekuritas kembali melebarkan sayap dengan meresmikan Galeri Investasi BEI Pasar Alam Bekasi pada hari Sabtu (22/06/2019).

Kesuksesan Bursa Efek Indonesia dalam menyentuh berbagai lapisan masyarakat di Indonesia tentunya didukung oleh aktivitas literasi dan inklusi yang digelar bersama dengan Anggota Bursa atau perusahaan sekuritas. Selain itu, perpanjangan tangan sekuritas di daerah-daerah berupa kantor cabang maupun Galeri Investasi turut membantu penyebaran informasi pasar modal ke berbagai pelosok.

Head of Investment Gallery MNC Sekuritas Andri Muharizal memaparkan bahwa Pasar Alam Bekasi merupakan Galeri Investasi pasar ke-2 yang dimiliki MNC Sekuritas setelah sebelumnya membidik pasar di Bogor. Saat ini, MNC Sekuritas telah bermitra dengan universitas, sekolah tinggi, dana pensiun, kecamatan, dan tim penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dalam membentuk Galeri Investasi sebagai pusat kegiatan edukasi pasar modal.

“Kami ingin membidik para pedagang di pasar karena mereka memiliki kekuatan ekonomi, tapi seringkali bingung bagaimana cara berinvestasi. Untuk itu, kami berharap dengan pengetahuan baru tentang pasar modal membuka kesempatan untuk kesejahteraan masyarakat Indonesia yang lebih baik lagi,” jelas Andri.

Peresmian Galeri Investasi BEI Pasar Alam ditandai dengan pengguntingan pita oleh *Vice President Market Development* Bursa Efek Indonesia Dedy Priadi, Kepala Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia (BEI) Jawa Barat Reza Sadat Shahmeini, *Head of Investment Gallery* MNC Sekuritas Andri Muharizal, dan Ketua Pasar Alam Risma Yunarti.

“Keberadaan Galeri Investasi BEI Pasar Alam ini turut melengkapi tiga Galeri Investasi BEI – MNC Sekuritas di kawasan Bekasi yang sudah ada, antara lain Galeri Investasi BEI STIE Pelita Bangsa, Universitas Krisnadwipayana dan STEBI Global Mulia Cikarang,” kata Andri.

PERESMIAN GI BEI FE UNIVERSITAS PGRI ADI BUANA SURABAYA

Selang beberapa hari, MNC Sekuritas kembali meresmikan Galeri Investasi BEI Fakultas Ekonomi (FE) Universitas PGRI Adi Buana (Unipa) Surabaya pada hari Selasa (25/06/2019). Peresmian Galeri Investasi BEI FE Unipa Surabaya ditandai dengan pengguntingan pita oleh Kepala Unit Pengelolaan Wilayah 2 Bursa Efek Indonesia Nur Harjantie, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Rektor Unipa Surabaya Djoko Adi Walujo, Dekan FE Unipa Surabaya Siti Istikhoroh, dan Kepala Kantor Otoritas Jasa Keuangan Provinsi Jawa Timur Heru Cahyono.

“Galeri Investasi FE Unipa Surabaya menjadi poin ke-5 MNC Sekuritas di Surabaya. Kami berharap masyarakat di kota ini semakin tertarik untuk berinvestasi saham dengan adanya penyederhanaan proses pembukaan rekening saham secara *online*,” jelas Susy.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 023/MKT/VI/2019

Saat ini perseroan juga tengah menggelar program promosi "AutoEksiz" bagi nasabah baru di bulan Mei, Juni, dan Juli 2019. Hadiah yang diberikan senilai total Rp 50 juta, berupa dua unit *Smartphone* Oppo F 11 Pro setiap bulan dan tiga kartu Flazz MNC Bank setiap minggunya. Penilaian pemenang dilakukan berdasarkan frekuensi dan nilai transaksi nasabah dengan menggunakan aplikasi *online trading* unggulan MNC Sekuritas yaitu MNC Trade New.

* * *

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com